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 से  लिया  जाना  चाहिए।  मगर इन  रिफात-
 मरीज  काकामठण्प होता  है  तो  हमारे
 बैश  की  करोड़ों रुपये  की  हानि  होगी i
 सलिए इस  विषय  पर  मानी  महोदय  बताय
 कि  इस  सामूहिक  भ्षकाश  के  ब्या
 कारण  थे,  उन  अधिकारियों  की  क्या

 आंग  थो  और  आगे  इस  हड़ताल  को  न  होने
 देने  केलिए  और  उन  अधिकारियों की  मांगों
 की  पूति  की  दिशा  में  सरकार  द्वारा  क्या
 कदम  उठाये  गये  हैं।  तथा  एक  हड़ताल या
 सामूहिक  अवकाश  के  कारण  कितनी
 हानि  हुई  ।

 (ड  Mepican  Orricers  oF  NATIONAL
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 डा०  रामजी  सिह  (भागलपुर)
 अध्यक्ष  महोदय,  मैं  आपकी  अनुमति  से,  नियम
 371 के  अन्तर्गत,  484  नेशनल  मेडिकल
 आफिसर्स जो  नेशनल  हैल्थ,  सर्विसिज  में  है,
 के  विषय  मे  कुछ  कहना  चाहता  ह।

 अध्यक्ष  महोदय,  आपको  सुन  कर  आश्चर्य
 और  दुख होगा कि  झन  डॉक्टरो  मे  से  कुछ
 की  गतदसव्पों  मे  और  कुछ  की  गत  13
 बचों  से  कन् फर्मे गन  नही  की  गयी  है
 और न  उन  को  कोई  प्रमोशन  दी  गयी
 है।  नियम  के  अनुसार,  उनकी  निरूपित
 के  पाच  वर्ष  के  पश्चात्  इनका  नाम  डी०
 किसी  या  िपार्टमेटनअभोशन  कमेटी

 में  भेजा  जाना  चाहिये  था।  13  थ् के
 पश्चात्  भी  इनका  नाम  डी०पी०सी० को  नहीं
 भेजा  गया  ।  इसके  सम्बन्ध मे  मैने  सदन
 में  जश्न  भी पूछा  था  और  स्वास्थ्य  मन्नी
 जी  को  पत्र  भी  लिखा  था  लेकिन

 आज  तक  इन  डाक्टरों  की  ओर  कोई  ध्यान
 नहीं  दिया.  गया  t  मेरे  पत्र  के  उसर  में

 कहा  गया  थाकि  दिसम्बर  1971 में
 डी3पी०सी०  होगी  लेकिन बह  भी  काम  अभी
 तक  नहीं  हुए  ।
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 यक्ष  महोदय,  अगर  आप  अनुमति देंगे
 तो  हन  सारे 484  डाक्टरों  की  सूची  जिनका
 गत  10  या  13  जों  से  इन्फर्मेशन या
 मोशन  नदिया  है,  मैं  सभा  पटल  पर
 रब  दूगा  ।  अध्यक्ष  महोदय  मैं  आपसे
 भी  चाहेंगी  किटाप  स्वास्थ्य  मंत्रालय  को
 यह  निर्देश  दे  कि सरकार  नियमों  का
 इन  डाक्टरों  के  मामले  में  पालन  करे।

 और  उन  का  शीघ्र  से  शीघ्र  कन फर्म  करें  |

 नियमों के  अनुसार  उन  का  प्रोमोशन भी
 होना  चाहिए  ।

 बहुत  दुख  की  बात  है  कि  ये  जो  डाक्टर
 हैं  प्यू,  पी.  एस.  सी.  के  जरिये  रिस्ट  हो  कर
 आए  हैं  और  इन  के  बाद  आए  हुए  जो
 दूसरी  जगह  चले  गए  हैं  बे  फिर  आकर  उन  से
 सोनियर  हो  जाते  है।  जा  निष्ठापूदेंक सी.  जी.
 एच.  एस.  मे  काम  कर  रहे  है  उन  की  दस  से
 13  वर्ष  तक  बनाती  का  सवाल  तो  अलग

 रहा  उनको  आज  तक  कनफर्म  भी  नही  किया
 गया  है।

 इन  484  डाक्टर  की  सेवाओ  को
 शीघ्र  शोघ  नियमो  के  झनुमार  कनफेड़
 किया  जाएं  और  उन  का  जल्दी से  जल्दी
 डो०  पो०  सो०  के  पास  भेजा  जाए  t  हन
 डाक्टरों यह  शक  हैकि  स्वास्थ्य  मंत्नालय में
 कुछ  प्रशासक  बैठे  हुए  है  जो  उन  के  खिलाफ

 साजिश  कर  रहे  है  और  इन  के  केसिस वे
 Bo  पी०  सो०  केपास  नही  भेज  रहे  है।  यह
 बहुत  दुख की  बात  है  कि  क्वालिफाइड
 डाक्टरों  को  दस  बरस  नक  अनेकनफम्म्डे
 रखा  जाए

 (ii)  REPORTED  DISCONTENTMENT
 amoncst  CENTRAL  GOVERNMENT  EM-
 PLOYFES  FOR  NON-PAYMENT  OF  ADDI-

 TIONAL  DA  IN  CASH.

 आती  अहित्या  पी.  रांगणेकर  (बम्बई
 उत्तर  मध्य)  :  केन्द्रीय  कर्मचारियों  को

 महंगाई  |  क़ो  ओ  किश्त  मिलनी  चाहिये  थी

 "The  Speaker  not  having  sub-  sequently  accorded  the  necessary
 permission,  the  paper  was  not  treated as  laid  on  the  Table.


